



**Bitte nicht vergessen!**

**Am 13. Juni sind Schulpflege-Ersatzwahlen.**

## **Wir haben die Kandidaten!**

Als Ersatz für Urs Bucher und Sonja Grob-Wolfensberger, die nach verdienstvoller Tätigkeit ihre verantwortungsvollen Ämter in der Schulpflege Nebikon auf Ende Schuljahr zur Verfügung stellen, schlagen wir für die Ersatzwahl vom 13. Juni folgende zwei Kandidaten vor:

**Karin Aebischer-Furrer (als Mitglied)**



**Benno Steiner (als Mitglied und Präsident)**

Unsere Kandidaten sind motiviert, sich für ein gutes Funktionieren unseres kommunalen Bildungswesens an vorderster Front einzusetzen. Beide sind bereit, politische Verantwortung zu übernehmen und im Dienste unserer Schule ihr Bestes zu geben.

Die Basis unseres politischen Systems bilden auch heute noch die Parteien. Es gehört zu den Kernaufgaben der Ortsparteien, das politische Geschehen in der Gemeinde zu gestalten und die Ämter mit qualifizierten Personen zu besetzen.

Im Sinne dieses Auftrages haben wir unsere Schulpflegekandidaten in einem internen Auswahlverfahren aus zahlreich eingegangenen Vorschlägen ausgewählt. Wir sind überzeugt, zwei bestens geeignete und motivierte Persönlichkeiten gefunden zu haben. In diesem Sinne bitten wir Sie, liebe Stimmbürgerinnen und Stimmbürger, unseren beiden Kandidaten Ihr Vertrauen zu schenken.

Wir sind fest davon überzeugt, dass Karin Aebischer-Furrer und Benno Steiner das erforderliche Rüstzeug für eine erfolgreiche Mitarbeit in der Schulpflege mitbringen. Nehmen Sie an der Wahl vom 13. Juni 2010 teil und wählen Sie unsere beiden Kandidaten!

**Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung! Ihre FDP Nebikon**

## Unsere Kandidaten in Wort und Bild

*Lernen Sie unsere beiden Kandidaten kennen und lesen Sie, was sie Ihnen über sich und zu ihren Kandidaturen persönlich zu sagen haben!*

### **Karin Aebischer-Furrer (als Mitglied)**

„Aufgewachsen in Schötz lernte ich nach der Sekundarschule Topf- und Schnittblumengärtnerin. Nach der Lehrzeit bildete ich mich im kaufmännischen Bereich weiter. Mein letzter Arbeitgeber war die Krankenkasse Concordia in Luzern. Bis zur Familiengründung arbeitete ich in der Abteilung Finanz- und Rechnungswesen. Seit einem Jahr schreibe ich als freischaffende Mitarbeiterin für den Willisauer-/Wiggertaler Boten. Mit dem Verein Träff Schötz Sorge ich für kulturelle Farbtupfer im Luzerner Hinterland.



Inzwischen lebe ich schon zwölf Jahre in der Gemeinde Nebikon. Mit meinem Ehemann Daniel und unseren Töchtern Zoe (sechs Jahre) und Lili (drei Jahre) wohne ich in der Breiten 19. Zoe besucht nächstes Schuljahr die 1. Primarklasse. Schule und Bildung werden mich ab dann für einige Jahre begleiten. Mit meiner Kandidatur für die Schulpflege will ich die Möglichkeit wahrnehmen, mich aktiv in die Schule Nebikon einzubringen“.

### **Benno Steiner (als Mitglied und Präsident)**

„Ich bin verheiratet mit Manuela Steiner-Egli. Wir haben zwei Kinder; Milla, bald siebenjährig, und Ramon, bald fünfjährig und sind im Hofacher 4 in Nebikon zuhause.



Geboren 1969 verbrachte ich meine Kindheits- und Schuljahre in Nebikon. Nach einer Lehre als Maschinenmechaniker in der damaligen Grapha AG in Nebikon, zog es mich für ein paar Jahre im Dienste der Müller Martini AG in die Welt hinaus. Später absolvierte ich die Ingenieurschule HTL Luzern.

Seit nunmehr vier Jahren bin ich in einem international tätigen KMU im Bereich Maschinenbau als Leiter Forschung und Entwicklung tätig. Im April dieses Jahres schloss ich ein Nachdiplomstudium in managementorientierter Betriebswirtschaftslehre an der Hochschule Luzern ab. Das Gelernte kann mir bei der Ausübung des Schulpflegepräsidentenamtes von grossem Nutzen sein.

Als Ausgleich zu Familie und Beruf beschäftige ich mich sehr gerne mit Velos, sei es mit deren Zusammenbau oder natürlich bei Ausfahrten mit dem Mountainbike oder dem Rennvelo“.

## Kant. Volksabstimmung: Parolen der FDP.Die Liberalen Luzern

Die Delegiertenversammlung der FDP. Die Liberalen Luzern hat zu den Vorlagen vom 13. Juni folgende Abstimmungsparolen gefasst:

- 
- NEIN** A. Volksinitiative „Ja zur Luzerner Naturheilkunde- für Qualität und Kompetenz
- NEIN** B. Änderung des Gesundheitsgesetzes als Gegenentwurf zur Volks-Initiative  
C. Stichfrage: GEGENENTWURF ankreuzen
- 
- NEIN** Gesetz über die Förderung des gesellschaftlichen Zusammenhalts
- 
- JA** Sanierung und Erweiterung der Berufsfachschule Sursee
- 
- NEIN** A. Volksinitiative „Für faire Prämienverbilligung“
- JA** B. Änderung des Prämienverbilligungsgesetzes als Gegenentwurf  
C. Stichfrage: GEGENENTWURF ankreuzen!
- 

*Auch Ihre Meinung ist gefragt: Nehmen Sie an der Abstimmung teil!*

## Libero News – Libero News – Libero News

### **CVP Nebikon unterstützt unsere Kandidaten**

Die CVP Nebikon beschloss an ihrer Parteiversammlung vom 18. Mai, unsere beiden Schulpflege-Kandidaten Karin Aebischer-Furrer und Benno Steiner zu unterstützen. Die FDP. Die Liberalen Nebikon nahm diesen Entscheid erfreut zur Kenntnis.

### **Spitex Nebikon-Altishofen an neuem Standort**



Der Spitex-Stützpunkt befindet sich seit kurzem im Haus „Bahnhofstrasse 28“. Die neuen Räumlichkeiten konnten am Tag der offenen Tür besichtigt werden. Die FDP. Die Liberalen Nebikon nimmt den Umzug zum Anlass, der Spitex für die vielfältigen Dienstleistungen, die im Gesundheits- und Sozialbereich jahrein und –aus in den beiden Gemeinden leistet werden, recht herzlich zu danken.

### **Brun-Mech AG Nebikon unter neuer Führung**

Wie der Presse entnommen werden konnte, hat die Estech Invest AG per 1. Mai die Brun-Mech AG, Nebikon, übernommen. Kaspar Hangartner, Eigentümer des Alleinaktionärs Hanimob AG, Aarau, sagte zur altersbedingten Nachfolgeregelung: „Oberstes Ziel waren die langfristige Sicherung der Arbeitsplätze, die Erhaltung der erfolgreichen Strukturen und der Marke Brun-Kransysteme“.

Die Brun-Mech AG wird weiterhin als Spezialistin für Kransysteme als eigenständiges Unternehmen am Markt auftreten. Die FDP. Die Liberalen Nebikon wünscht der Brun Mech AG dazu viel Glück und Erfolg.

### **Kath. Kirchgemeinde Altishofen-Nebikon mit Ertragsüberschuss**

Erfreulich! Die Laufende Rechnung 2009 der röm.- kath. Kirchgemeinde Altishofen-Nebikon schloss mit einem beträchtlichen Überschuss von Fr. 549'603.07 ab. Budgetiert war ein Minus von 3'770 Franken. Die Kirchgemeindeversammlung stimmte am 17. Mai der Rückstellung des Überschusses für die Renovation des Pfrundhauses gemäss Antrag des Kirchenrates einstimmig zu.

### **Betriebsbesichtigung fand grosses Interesse**

Die FDP. Die Liberalen Nebikon dankt der Grob AG für das grosszügig gewährte Gastrecht anlässlich der Betriebsbesichtigung vom 30. April. Von der Gelegenheit, unserem einheimischen Zahnradfabrikanten über die Schultern schauen zu können, haben erfreulich viele Personen Gebrauch gemacht. Der Frühlingsanlass mit dem abschliessend offerierten Imbiss ist damit sehr erfolgreich über die Bühne gegangen.



### **Daumen drücken!**

Mehrere Vereine unserer Gemeinde bereiten sich zur Zeit intensiv auf ihre sportlichen und musikalischen Einsätze vor, die sie nächstens an regionalen und kantonalen Anlässen von Experten bewerten und beurteilen lassen werden. Für die friedlichen Wettstreite drücken wir den Vereinen ganz fest die Daumen und geben ihnen eine tüchtige Portion Wettkampfglück mit auf den Weg.

### **FDP-Seniorenschaft weilte in Nebikon**



Kürzlich traf sich die Liberale FDP-Seniorenschaft Amt Willisau bei der Egli-Mühlen AG. Rund fünfzig Personen, darunter auch eine stattliche Anzahl aus unserer Ortspartei, erlebten einen interessanten Nachmittag. Die Betriebsbesichtigung mit dem anschliessenden Zobig hatte viele positive Rückmeldungen zur Folge.

*Nächster Anlass:*

*Dienstag, 1. Juni, 14 Uhr, im Landgasthof Sonne, Ebersecken, mit Regierungsrat Max Pfister.*